



---

## COMMUNIQUE DE PRESSE

---

### **LES AGENTS DU CRIM ET DU BUREAU ÉLECTORAL MÈNENT UNE CAMPAGNE CONJOINTE D'ENREGISTREMENT DANS LA PROVINCE DE TORBA AVEC IMPRESSION DE CARTES D'IDENTITÉ SUR PLACE GRÂCE À LA TECHNOLOGIE PORTABLE STARLINK.**

**Torba Province, Vanuatu – 8<sup>th</sup> Mei 2025** | Le Département de l'État civil et de la gestion de l'identité (CRIM), en partenariat avec le Bureau électoral du Vanuatu, a lancé une campagne conjointe d'enregistrement dans toute la province de Torba afin de s'assurer que chaque citoyen éligible soit inscrit à des fins civiles et électorales.

Cette initiative, commencée le 29 avril, est rendue possible grâce à la collaboration avec l'équipe provinciale de santé, dans le cadre d'un programme de sensibilisation actuellement en cours dans chaque province, en partenariat spécial avec Helper-1. En s'alignant sur le calendrier de visites de l'équipe de santé, le CRIM et les agents électoraux peuvent optimiser les ressources, atteindre les communautés reculées et fournir des services d'enregistrement essentiels de manière plus efficace.

L'opération couvrira les six îles de la province de Torba—Vanua Lava, Gaua, Mota Lava, Mota, Tegua et Hiu. Pour la première fois, les équipes d'enregistrement sont équipées d'appareils portables Starlink à connexion satellite, offrant une connectivité haut débit en temps réel. Cette technologie permet aux agents de traiter et d'imprimer les cartes d'identité nationales immédiatement, même dans les endroits les plus isolés.

Le directeur du CRIM, Jeffrey Trief, a souligné l'innovation derrière cette initiative : « En collaborant avec l'équipe provinciale de santé et grâce à l'arrangement avec Helper-1, nous apportons les services publics directement à notre population. L'utilisation de Starlink portable garantit que, peu importe l'éloignement du village, les habitants peuvent s'enregistrer et recevoir leur carte d'identité nationale sur place, le jour même. »

Le Bureau électoral a également mis en avant les avantages de cette collaboration : « Un registre électoral crédible et à jour est essentiel pour des élections libres et équitables », a déclaré le président de la Commission électorale, M. Edward Kaltamat. « En combinant nos ressources avec celles du CRIM et en utilisant des solutions de connectivité portables, nous améliorons l'accessibilité, la transparence et l'efficacité du processus électoral. »



Nous encourageons tous les résidents à se rendre au centre d'enregistrement le plus proche à la date prévue, en apportant les documents requis tels que les certificats de naissance, les anciennes cartes d'identité ou tout autre document justificatif pour finaliser leur enregistrement.

Les chefs communautaires et les administrateurs de zone sont invités à mobiliser leurs communautés afin de s'assurer qu'aucun citoyen ne manque cette opportunité d'obtenir sa carte d'identité nationale et de s'inscrire sur la liste électorale.

La campagne conjointe d'enregistrement se poursuivra jusqu'au 9 mai 2025. Après cette date, les équipes se rendront dans d'autres provinces dans le cadre du déploiement national.

Pour plus d'informations sur le calendrier d'enregistrement dans la province de Torba, veuillez contacter le bureau du CRIM au 7613282 ou le bureau électoral au 7672364.



Enregistrement des naissances à l'île de Toga, province de



Installation du mini Starlink à l'île de Hiu, Torres, province de Torba



Île de Loh, Torres – Province de Torba. 1 sur 26 ayant reçu une carte d'identité imprimée.

